
Mitgliederversammlung 2017
Beitrag von „Threadstarter“ vom 17. Oktober 2015, 08:38

Schon klar, ich bin ein bißchen bald dran mit dem Thema.

Mir gehts darum, nicht erst zwei Wochen vor der MV über wichtige Themen und Anträge zu
diskutieren, sondern weit im Vorfeld.

Wer Anträge stellen möchte, kann diese hier als Vorschläge einbringen, Infos und Meinungen
einholen und dann hoffentlich fundiert auf der MV argumentieren.

Ich habe mir vorgenommen, einen Antrag zu basteln, der eine Veröffentlichung der
Vorjahreszahlen mindetens eine Woche vor der MV vorsieht und nicht an der 75-%-Regelung
hängenbleibt. Kommt als Vorschlag hier in den nächsten Wochen.

Beitrag von „klausweiss176“ vom 17. Oktober 2015, 09:23

Hier bin ich bei dir. Ich habe überlegt ob man das zwei Wochen vorher macht, Allerdings ist
nach reiflicher Überlegung der Zeitraum vielleicht doch zu weit gegriffen. Vieles ist dann bei
den Leuten durch den Alltag bereits wieder weg. Eine Woche erscheint mir sinnig.

Mein Vorschlag: Eine Woche vor der Versammlung eine "Finanzaufstellung" mit einer kurzen
Ausführung warum die Zahlen sich verändert haben. (Ähnlich der PP von Meeske)
Beispiel aus der "Finanzaufstellung 2014" von der JHV
kurzfristige Verbindlichkeiten: Vorjahr 9,2 Mio nun 13,7 Mio. Dahinter eine Spalte in der als
Grund beispielsweise die Anleihe genannt wird. Auf der JHV kann man dann nachfragen warum
diese Zahl trotz einer Anleihe von 6 Mio sich nur um 4,5 verändert hat.
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Die eigentliche Bilanz kann NACH der Versammlung von interessierten gegen Vorlage des
Mitgliedsausweises und einer Identifikation (Personalausweis etc.) eingesehen werden.

Beitrag von „redblack“ vom 29. Juni 2016, 23:00

Schon bekannt, wann das Spektakel diesmal stattfindet? Rein vom spielfreien Wochenende
könnte es der 9.10. sein...

Beitrag von „papahippie“ vom 30. Juni 2016, 07:12

Schaut aus, als wäre ich terminlich schwer in Verzug. Aber ich brauch noch maximal zwei
Wochen, dann kommt ein Vorschlag.

Beitrag von „Blindfisch000“ vom 25. Juli 2016, 16:02

gibts hier schon neues wegen termin?

Beitrag von „Noxius“ vom 25. Juli 2016, 16:40

Die Einladung müsste eigentlich demnächst verschickt werden.

Beitrag von „quaks“ vom 25. Juli 2016, 18:04

was mir diesmal wichtig ist ist die einzelentlastung der vorstände

2https://www.glubbforum.de/forum/thread/18559-mitgliederversammlung-2017/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18559-mitgliederversammlung-2017/


wir dürfen nochmal über eine entlastung von mb abstimmen

Beitrag von „RedBlack93“ vom 25. Juli 2016, 19:21

Den Antrag auf Bilanzeinsicht - der das letzte Mal trotz Mehrheit gescheitert ist - noch mal
stellen würde ich sinnvoll finden. 

Beitrag von „DerClubfan“ vom 26. Juli 2016, 10:58

Versucht es wieder einer mit mit dem Antrag auf Briefwahl?

Beitrag von „biertester“ vom 26. Juli 2016, 11:03

Ich wäre zwar dafür (bzw für einen stream mit wahlfunktion), aber das wird in nächster Zeit
bestimmt nicht durchkommen.
Lieber die Zeit sparen.

Beitrag von „Ayhan“ vom 26. Juli 2016, 11:15

Zitat von Blindfisch000 

gibts hier schon neues wegen termin?

Am 06.10. den Ort kann ich nicht nennen.

3https://www.glubbforum.de/forum/thread/18559-mitgliederversammlung-2017/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18559-mitgliederversammlung-2017/


Beitrag von „Tobi“ vom 26. Juli 2016, 11:22

Zitat von Ayhan 

Am 06.10. den Ort kann ich nicht nennen.

Das wäre ein Donnerstag. D.h. es wird wieder unter der Woche stattfinden.

Beitrag von „FCNNordkurve“ vom 26. Juli 2016, 11:24

Zitat von Ayhan 

Am 06.10. den Ort kann ich nicht nennen.

Ernsthaft Donnerstag? :shock:
Dachte man wollte ab sofort die jhv am we machen?

Beitrag von „Ayhan“ vom 26. Juli 2016, 11:33

Ja, ein bekannt vom BAC hat es mir erzählt.

Beitrag von „Ironman“ vom 27. Juli 2016, 19:04

Habe heute mal nachgefragt - Termin ist Donnerstag der 6.10.2016
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Beitrag von „Tobi“ vom 28. Juli 2016, 21:44

Zitat 

Die Jahreshauptversammlung wird künftig statt 100 000 Euro nur noch 35 000 Euro
kosten - indem man in eine günstigere Halle umzieht und die Großbildleinwand
abschafft, auf der bislang bei Reden die Falten des Protagonisten zu zählen waren.

-> http://www.sueddeutsche.de/spo…erg-muss-sparen-1.3099134

Beitrag von „lego“ vom 28. Juli 2016, 21:46

Zitat von Tobi 

Vielleicht die quelle dazuschreiben...

Edit sagt danke !

Beitrag von „Raeler“ vom 28. Juli 2016, 21:46

Quelle?

Edit: Danke! :hoch:
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Beitrag von „klausweiss176“ vom 28. Juli 2016, 22:02

Außer Küchen gibts bei Quelle nix mehr.

Beitrag von „Tobi“ vom 29. Juli 2016, 10:25

In der NN(Print) steht heute, dass die jhv wieder in der Meistersingerhalle stattfinden wird.

Beitrag von „König“ vom 30. Juli 2016, 12:58

Wie bereits im Meeske-Thread geschrieben, mal gucken ob ich das dieses Jahr mache.
Wochentag ist für mich doch ziemlich schwierig.
Sollte es wie erwartet um 18 Uhr losgehen, fängt ja eh meistens mit Verzögerung an, weiß ich
nicht ob sich das für mich lohnt.
Spätestens 23 Uhr müsste ich weg..... ist doch echt Kacke, auch wenn ich die Begründung
verstehen kann 

Beitrag von „FCNNordkurve“ vom 30. Juli 2016, 13:01

Totaler Mist die JHV wieder unter der Woche zumachen, wenn wieder nachts um 3 Uhr über
wichtige Satzungsänderungen abgestimmt wird, vor paar wenigen Leuten die noch anwesend
sind.

Beitrag von „Glubb1990“ vom 30. Juli 2016, 13:01

Jeder Cent, den wir sparen ist ein guter Cent
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Beitrag von „papahippie“ vom 30. Juli 2016, 13:53

Mal zurück zum Thema "Rechtzeitige Veröffentlichung der Zahlen":

1. Vorbehalte gegen den Antrag vom letzten Jahr können natürlich auch dadurch entstehen,
daß die Formulierung schon recht scharf klingt.

2. Eigentlich sollte der AR dafür sorgen, daß die Mitglieder so rechtzeitig informiert werden, daß
eine Beschäftigung mit dem Thema auch für arbeitende Menschen möglich ist.

3. Über die Form der Information kann man natürlich auch diskutieren.

Ich gehe mal davon aus, daß Meeske mit einem Vorlauf von zwei Wochen zur MV keine großen
Probleme hätte und als Medienprofi auch wüßte, wie eine Veröffentlichung sinnvoll erfolgen
kann.

Daher würde ich keinen konkreten Vorschlag machen, sondern den AR auffordern, bis zur
nächsten JHV einen Vorschlag zur besseren Information der Mitglieder vorzulegen. Sehr
moderat und sachlich formuliert.

Ein solcher Antrag hätte auch den Vorteil, daß er (noch) nicht die Satzung ändert und deshalb
nur eine einfache Mehrheit braucht.

Ich bitte um Resonanz.

Beitrag von „RedBlack93“ vom 30. Juli 2016, 14:19

Zitat von papahippie 
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Mal zurück zum Thema "Rechtzeitige Veröffentlichung der Zahlen":

1. Vorbehalte gegen den Antrag vom letzten Jahr können natürlich auch dadurch
entstehen, daß die Formulierung schon recht scharf klingt.

2. Eigentlich sollte der AR dafür sorgen, daß die Mitglieder so rechtzeitig informiert
werden, daß eine Beschäftigung mit dem Thema auch für arbeitende Menschen
möglich ist.

3. Über die Form der Information kann man natürlich auch diskutieren.

Ich gehe mal davon aus, daß Meeske mit einem Vorlauf von zwei Wochen zur MV keine
großen Probleme hätte und als Medienprofi auch wüßte, wie eine Veröffentlichung
sinnvoll erfolgen kann.

Daher würde ich keinen konkreten Vorschlag machen, sondern den AR auffordern, bis
zur nächsten JHV einen Vorschlag zur besseren Information der Mitglieder vorzulegen.
Sehr moderat und sachlich formuliert.

Ein solcher Antrag hätte auch den Vorteil, daß er (noch) nicht die Satzung ändert und
deshalb nur eine einfache Mehrheit braucht.

Ich bitte um Resonanz.

Alles anzeigen 

Klingt gut, würdest du diesen Antrag stellen ?

Beitrag von „papahippie“ vom 30. Juli 2016, 14:47
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Ja. Und ich sähe mich auch in der Lage, den Antrag mit nur wenig stottern auf der MV
einigermaßen sinnvoll zu begründen.

Ich erwarte eine MV mit zwei Teilen, wo sich Teil 1 mit Rechenschaft und dunkler
Vergangenheit beschäftigt und alle, die wollen, nochmal kräftig Dampf ablassen können. Teil
zwei zeigt das heroische Wirken von Vorstand und AR im letzten Jahr und endet mit
emotionalen Verweisen auf die goldene Zukunft, der wir entgegenstreben. Da wäre dann ein
Antrag mit kritischem Grundton nicht so gut platziert, deshalb würd ichs eher sachlich halten.
Da kann man dann mit Verweis auf Clubfamilie (da hat man keine Geheimnisse voreinander)
auch ein bißchen positiv emotionalisieren, falls das nötig sein sollte.

Beitrag von „König“ vom 30. Juli 2016, 14:50

Mir fällt grade ein das ich ja Urlaub eintragen könnte für den Freitag. Die Frage ist nur ob ich
Urlaub bekomme wegen Urlaubssperre....

Beitrag von „Veteran“ vom 30. Juli 2016, 15:02

Zitat von papahippie 

Ja. Und ich sähe mich auch in der Lage, den Antrag mit nur wenig stottern auf der MV
einigermaßen sinnvoll zu begründen.

Ich erwarte eine MV mit zwei Teilen, wo sich Teil 1 mit Rechenschaft und dunkler
Vergangenheit beschäftigt und alle, die wollen, nochmal kräftig Dampf ablassen
können. Teil zwei zeigt das heroische Wirken von Vorstand und AR im letzten Jahr und
endet mit emotionalen Verweisen auf die goldene Zukunft, der wir entgegenstreben.
Da wäre dann ein Antrag mit kritischem Grundton nicht so gut platziert, deshalb würd
ichs eher sachlich halten. Da kann man dann mit Verweis auf Clubfamilie (da hat man
keine Geheimnisse voreinander) auch ein bißchen positiv emotionalisieren, falls das
nötig sein sollte.
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Ich fände das sehr gut wenn du den Antrag nochmal stellen würdest. Der wurde auf der letzten
JHV ja nur abgelehnt weil der Antragsteller für die Ultras ein rotes Tuch war.

Emotional könnte es übrigens auch bei den Wahlen zu AR werden, je nachdem wer sich von den
alten Kandidaten zur Wiederwahl stellt.

Beitrag von „papahippie“ vom 30. Juli 2016, 15:46

§15 Abs. 8 lautet:
"Die Mitgliederversammlung entscheidet ferner, soweit die Entscheidung
nicht anderen Organen des Vereins übertragen ist
und soweit sie nicht die laufende Geschäftsführung betreffen,
über Anträge, die ihr zur Beschlussfassung vorgelegt werden.
Solche Anträge müssen spätestens zwei Wochen vor der Mitgliederversammlung
beim Vorstand schriftlich eingereicht werden. XXXSpäter eingereichte Anträge werden nur
behandelt, wenn
die Mitgliederversammlung auf Antrag die Dringlichkeit durch
Beschluss mit einer Mehrheit von mehr als 2/3 der abgegebenen
Stimmen bejaht. Satzungsändernde Anträge können nicht
als Dringlichkeitsanträge zur Abstimmung zugelassen werden."

Da könnte man auch an der Stelle XXX einfügen: "...und werden den Mitgliedern mindestens
eine Woche vor der Versammlung zusammen mit dem Finanzbericht bekanntgemacht."

Wäre vielleicht etwas eleganter als mit einem eigenen Absatz.

Beitrag von „Exilfrange“ vom 1. August 2016, 11:32

Zitat von Ayhan 
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Am 06.10. den Ort kann ich nicht nennen.

könnte die erste seit Jahren werden, die ich verpasse..

Beitrag von „Conan O Brien“ vom 1. August 2016, 12:29

Zitat von Ayhan 

Am 06.10. den Ort kann ich nicht nennen.

Am Grillplatz im Marienberg?

Beitrag von „juninho“ vom 1. August 2016, 12:31

Zitat von Conan O Brien 

Am Grillplatz im Marienberg?

Jupp. Mehr könnmer uns nimmer leisten 

Grill wird vom Glubb gestellt.
Wöschdla muss aber jeder selber mitbringen 

Beitrag von „Clubi“ vom 1. August 2016, 13:52
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Marienberg geht nicht, da ist Schweinefleisch verboten!

Beitrag von „Austa“ vom 1. August 2016, 14:21

Freu mich schon auf die JHV! Ist schon immer spaßig 

Beitrag von „Zühnigger“ vom 1. August 2016, 20:59

Zitat von Austa - FCN 

Freu mich schon auf die JHV! Ist schon immer spaßig 

yep, ist wie Komödienstadel mit Großleinwand

Beitrag von „lego“ vom 1. August 2016, 21:01

Zitat von Zühnigger 

yep, ist wie Komödienstadel mit Großleinwand

Äh nein

Die gibt es ja diesmal nicht
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Beitrag von „FCNNordkurve“ vom 1. August 2016, 21:05

Ich freu mich auch schon wieder total, eine bessere Komödie als dort bekommst du auf der
Welt nirgends, also alle Mitglied werden hopp hopp auf gehts! 
Jetzt mal im Ernst wird wohl eine ziemlich laaaaange und hitzige JHV werden zwischen Ultras
und Gegner vermute ich. Gibt wieder ordentlichs Gejaule, Gebrüll, Pfiffe, Beleidigungen,
Androhung von Schläge.

Beitrag von „Zühnigger“ vom 1. August 2016, 21:14

Zitat von FCNNordkurve 

Ich freu mich auch schon wieder total, eine bessere Komödie als dort bekommst du auf
der Welt nirgends, also alle Mitglied werden hopp hopp auf gehts! 
Jetzt mal im Ernst wird wohl eine ziemlich laaaaange und hitzige JHV werden zwischen
Ultras und Gegner vermute ich. Gibt wieder ordentlichs Gejaule, Gebrüll, Pfiffe,
Beleidigungen, Androhung von Schläge.

la familia grande

Beitrag von „Exilfrange“ vom 1. August 2016, 21:27

nur das Datum ist echt übel -.-

Beitrag von „Sergio Z“ vom 1. August 2016, 22:17

Zitat von Ayhan 
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Am 06.10. den Ort kann ich nicht nennen.

Zitat 

...die fast 100.000 Euro teure Mitgliederversammlung soll etwa 35.000 Euro billiger
werden. Allein die Technik im Messezentrum habe 25.000 Euro verschlungen. Künftig
findet die Veranstaltung wieder in der Meistersingerhalle und an einem Werktag
statt, um Wochenendzuschläge zu sparen.

http://www.nordbayern.de/sport…eeske-macht-mut-1.5379606

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 1. August 2016, 22:22

Ich wette, es wird mindestens einen Redebeitrag geben indem gewünscht wird, dass die JHV
wieder am Wochenende stattfindet.

Wettet jemand dagegen? 

Beitrag von „FCNNordkurve“ vom 1. August 2016, 22:29

Zitat von Zockerkönig 

Ich wette, es wird mindestens einen Redebeitrag geben indem gewünscht wird, dass
die JHV wieder am Wochenende stattfindet.

Wettet jemand dagegen? 
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Ich würde es befürworten, wenn eine JHV wieder am Wochenende statt findet, da es für
Auswärtige Mitglieder unter Woche schwer wird.
Was würdet ihr von einer Satzungsänderung halten, dass die JHV in Zukunft wieder am
Wochenende statt finden?

Beitrag von „Altmeister“ vom 1. August 2016, 22:31

Zitat von FCNNordkurve 

Ich würde es befürworten, wenn eine JHV wieder am Wochenende statt findet, da es für
Auswärtige Mitglieder unter Woche schwer wird.
Was würdet ihr von einer Satzungsänderung halten, dass die JHV in Zukunft wieder am
Wochenende statt finden?

Es ist derzeit einfach zu teuer! Der Verein muß sparen, wo er kann, und da ist das einfach
Luxus.

Beitrag von „olymp69“ vom 1. August 2016, 22:59

Zitat von Zockerkönig 

Ich wette, es wird mindestens einen Redebeitrag geben indem gewünscht wird, dass
die JHV wieder am Wochenende stattfindet.

Wettet jemand dagegen? 

Mir fallen sinnvollere Methoden ein, mein Geld zu verprassen. 
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Beitrag von „Altmeister“ vom 1. August 2016, 23:04

Zitat von olymp69 

Mir fallen sinnvollere Methoden ein, mein Geld zu verprassen. 

JHV-Termin, Bierpreis, schiefer Trikotaufdruck, Farbton des neuen Trikots, Kritik an Kritik der
Nürnberger, Peisl-Wiederwahl. Die Tagesordnung steht. :hoch:

Beitrag von „Zühnigger“ vom 2. August 2016, 00:52

Nur leider wird man die Protagonisten nur per Opernglas sehen können 

Beitrag von „emilou“ vom 2. August 2016, 07:09

Zitat von FCNNordkurve 

Ich würde es befürworten, wenn eine JHV wieder am Wochenende statt findet, da es für
Auswärtige Mitglieder unter Woche schwer wird.
Was würdet ihr von einer Satzungsänderung halten, dass die JHV in Zukunft wieder am
Wochenende statt finden?

Da wäre ich dann eher dafür, die Satzung dahingehend zu ändern, daß man per Videokonferenz
teilnehmen kann. Und denjenigen Mitgliedern, die nicht über das dafür nötige Equipment
verfügen, dieses kostenlos zur Verfügung stellt. Sofern die Mitglieder das glaubhaft belegen
können, daß es ihnen nicht möglich ist, ansonsten teilzunehmen.

Vielleicht könnte man das auch als alleinige Lösung einführen? Dann spart man sich dafür die
Miete für die Meistersingerhalle. 
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Beitrag von „Zockerkönig“ vom 2. August 2016, 07:53

Zitat von emilou 

Da wäre ich dann eher dafür, die Satzung dahingehend zu ändern, daß man per
Videokonferenz teilnehmen kann. Und denjenigen Mitgliedern, die nicht über das dafür
nötige Equipment verfügen, dieses kostenlos zur Verfügung stellt. Sofern die Mitglieder
das glaubhaft belegen können, daß es ihnen nicht möglich ist, ansonsten teilzunehmen.

Vielleicht könnte man das auch als alleinige Lösung einführen? Dann spart man sich
dafür die Miete für die Meistersingerhalle. 

Na klar, fressen wir die Einsparungen gleich wieder auf...

Beitrag von „xxlthl“ vom 2. August 2016, 07:55

Zitat von emilou 

Da wäre ich dann eher dafür, die Satzung dahingehend zu ändern, daß man per
Videokonferenz teilnehmen kann. Und denjenigen Mitgliedern, die nicht über das dafür
nötige Equipment verfügen, dieses kostenlos zur Verfügung stellt. Sofern die Mitglieder
das glaubhaft belegen können, daß es ihnen nicht möglich ist, ansonsten teilzunehmen.

Vielleicht könnte man das auch als alleinige Lösung einführen? Dann spart man sich
dafür die Miete für die Meistersingerhalle. 

Wie soll das denn bitte funktionieren? Bekommt jeder, der will, einen Laptop samt Internet-
Verbindung vom Glubb zur Verfügung gestellt??
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Der Vorschlag ist..ähm..Schmarrn! 

Das "unter der Woche" ist doch überhaupt kein Argument. Hätte der Glubb ein Europapokal
Spiel oder sonst ein wichtiges Spiel, wäre das Stadion voll und plötzlich würde jeder nach
Nürnberg kommen können.... 

Beitrag von „emilou“ vom 2. August 2016, 08:08

@xxhtl sorry, aber es war ironisch gemeint. "glaubhaft belegen" entspricht deinem Argument
Europapokal.
Es kommt einfach darauf an, wie wichtig jemand die Teilnahme an solch einer Veranstaltung
ist.

Beitrag von „xxlthl“ vom 2. August 2016, 08:11

Zitat von emilou 

@xxhtl sorry, aber es war ironisch gemeint. "glaubhaft belegen" entspricht deinem
Argument Europapokal.
Es kommt einfach darauf an, wie wichtig jemand die Teilnahme an solch einer
Veranstaltung ist.

Ah, sorry, da habe ich die Ironie nicht erkannt (wo ich sie doch selbst so oft anwende) 

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 2. August 2016, 08:12

Zitat von xxlthl 
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Das "unter der Woche" ist doch überhaupt kein Argument. Hätte der Glubb ein
Europapokal Spiel oder sonst ein wichtiges Spiel, wäre das Stadion voll und plötzlich
würde jeder nach Nürnberg kommen können.... 

Ende!

Bequemheit der Franken, die sich auch in den Mitgliederzahlen wiederspiegelt.

Beitrag von „docfred“ vom 2. August 2016, 08:19

Zitat von Zockerkönig 

Ende!

Bequemheit der Franken, die sich auch in den Mitgliederzahlen wiederspiegelt.

Bei einem. Europapokalspiel wird aber der eigentlich interessante Teil des Spiels nicht mit Hilfe
des Aufsichtsrats und eine selten peinlichen Posse auf zwei Uhr nachts verlegt.

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 2. August 2016, 08:24

Zitat von docfred 

Bei einem. Europapokalspiel wird aber der eigentlich interessante Teil des Spiels nicht
mit Hilfe des Aufsichtsrats und eine selten peinlichen Posse auf zwei Uhr nachts verlegt.
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Bei einem Europapokalspiel, welches erst um 22 Uhr beginnen würde, wäre die Hütte genauso
voll.
Also ehrlich, einmal im Jahr wird man es schon überleben.

Als die JHV mal Sonntags 14:00 Uhr begann, hatten sich die Reihen um 19:00 Uhr auch schon
gewaltig gelichtet.
Manchen leuten ist der Club dann scheinbar doch nicht wichtig genug.

Beitrag von „Natur mit Reis“ vom 2. August 2016, 08:32

Die Mitgliederversammlung letztes Jahr war ja am Wochenende und trotzdem waren weniger da
als unter der Woche im Jahr vorher. Oder?

Beitrag von „docfred“ vom 2. August 2016, 08:34

Um 22 Uhr weißt du auch, dass du den Laden um spätestens 0 Uhr wieder verlassen kannst.

Unsere jhv wird immer wieder mit total belanglosem Mist und haarsträubendem Dreck auf
Seiten des Publikums und auch vom Podium herunter unnötig in die Länge gezogen. Und
wichtige Punkte vorsätzlich möglichst spät auf die Tagesordnung gesetzt. Vorher noch eine
unglaublich peinliche Posse über Bayernschals, zwei Folien zu einem Stadion das niemals
gebaut wird und ein paar Sätze über P wie Freibier.

Beitrag von „xxlthl“ vom 2. August 2016, 09:18

Zitat von docfred 
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Um 22 Uhr weißt du auch, dass du den Laden um spätestens 0 Uhr wieder verlassen
kannst.

Unsere jhv wird immer wieder mit total belanglosem Mist und haarsträubendem Dreck
auf Seiten des Publikums und auch vom Podium herunter unnötig in die Länge
gezogen. Und wichtige Punkte vorsätzlich möglichst spät auf die Tagesordnung gesetzt.
Vorher noch eine unglaublich peinliche Posse über Bayernschals, zwei Folien zu einem
Stadion das niemals gebaut wird und ein paar Sätze über P wie Freibier.

So steht es in Stein gemeisselt! Und da wir ein Traditionsverein sind, legen wir Wert auf
Traditionen wie diese und pflegen sie! So war es schon immer und so wird es immer sein! 

Beitrag von „docfred“ vom 2. August 2016, 09:37

Kann mich an keine JHV mit ernstem Hintergrund erinnern, an der es anders gelaufen wäre.

Beitrag von „Iago78“ vom 2. August 2016, 09:41

Und genau das ist Mist. Ich muss jeden Dienstag früh um 7 ausgeschlafen und konzentriert auf
der Matte stehen und könnte bei den ganzen Montagsversammlungen noch nie bleiben, bis es
ans Eingemachte ging. 16000 Mitglieder, davon vielleicht überhaupt mal jeder 10. da und
davon bei entscheidenden Abstimmungen nochmal jeder 2. gegangen, das ist doch alles nicht
repräsentativ.

Beitrag von „FCNNordkurve“ vom 2. August 2016, 09:55

Es kann meiner Meinung nicht wahr sein, dass nach Mitternacht vor paar hundert teilweise
Betrunkenen  wichtige Anträge und Satzungsänderungen wie z.B. bei der letzten JHV mit der
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Grundschuld, etc. abgestimmt wird. Meine Befürchtung ist es das man dieses Jahr bewusst den
Punkt Entlastung von Bader/Woy hinaus zögern will, bis nur noch ein paar wenige da sind und
dann schnell die Entlastung gewährt wird, wie letztes Jahr beim Grundschuld Antrag wurde auch
alles schnell schnell schnell einfach ohne Hintergrundwissen trotz Einwand des Schatzmeisters
durch geprügelt oder auch die Satzungsänderung mit Einsicht in die Bilanzen wurde von den
paar wenigen noch anwesenden großteils Ultras abgelehnt ohne überhaupt nachzudenken was
der Antrag überhaupt soll.

Beitrag von „Oberrangbär“ vom 2. August 2016, 10:23

Taktik. Überall so. Frag mal auf Schalke nach.

Beitrag von „Natur mit Reis“ vom 2. August 2016, 10:43

Zitat von Oberrangbär 

Taktik. Überall so. Frag mal auf Schalke nach.

Ich glaub des is auch bei kleinen Vereinen so. Bei uns wurd mal die Satzung geändert. Von 850
Mitgliedern waren 25 da.

Stimmt doch auch dass bei der JHV am Wochenende weniger Leut da waren als bei der unter
der Woche?

Beitrag von „docfred“ vom 2. August 2016, 10:46

Schwer zu sagen. Die Frankenhalle war schon gut gefüllt. Und da passen eigentlich deutlich
mehr rein als in die Meistersinger.

22https://www.glubbforum.de/forum/thread/18559-mitgliederversammlung-2017/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18559-mitgliederversammlung-2017/


Beitrag von „Zockerkönig“ vom 2. August 2016, 10:58

Zitat von docfred 

Schwer zu sagen. Die Frankenhalle war schon gut gefüllt. Und da passen eigentlich
deutlich mehr rein als in die Meistersinger.

Gut, da hats aber auch richtig gebrannt im Verein.

Beitrag von „Chris“ vom 2. August 2016, 11:05

Zitat von Iago78 

Und genau das ist Mist. Ich muss jeden Dienstag früh um 7 ausgeschlafen und
konzentriert auf der Matte stehen und könnte bei den ganzen Montagsversammlungen
noch nie bleiben, bis es ans Eingemachte ging. 16000 Mitglieder, davon vielleicht
überhaupt mal jeder 10. da und davon bei entscheidenden Abstimmungen nochmal
jeder 2. gegangen, das ist doch alles nicht repräsentativ.

Also für Auswärtige ist es egal, ob es Sonntag abend lang geht (wie letztes Jahr), oder
Donnerstag abend.
Einzig Freitag oder Samstag wäre da passend - aber da wird definitiv die Teilnehmerzahl
geringer sein.

Beitrag von „docfred“ vom 2. August 2016, 11:10

Deshalb: Wichtige Themen vorziehen, selbstdarstellerisches Kleinklein und von Fans
eingebrachte "Dinglichkeitsanträge" nach hinten schieben.
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Beitrag von „papahippie“ vom 11. August 2016, 23:59

Zitat von papahippie 

§15 Abs. 8 lautet:
"Die Mitgliederversammlung entscheidet ferner, soweit die Entscheidung
nicht anderen Organen des Vereins übertragen ist
und soweit sie nicht die laufende Geschäftsführung betreffen,
über Anträge, die ihr zur Beschlussfassung vorgelegt werden.
Solche Anträge müssen spätestens zwei Wochen vor der Mitgliederversammlung
beim Vorstand schriftlich eingereicht werden. XXXSpäter eingereichte Anträge werden
nur behandelt, wenn
die Mitgliederversammlung auf Antrag die Dringlichkeit durch
Beschluss mit einer Mehrheit von mehr als 2/3 der abgegebenen
Stimmen bejaht. Satzungsändernde Anträge können nicht
als Dringlichkeitsanträge zur Abstimmung zugelassen werden."

Da könnte man auch an der Stelle XXX einfügen: "...und werden den Mitgliedern
mindestens eine Woche vor der Versammlung zusammen mit dem Finanzbericht
bekanntgemacht."

Wäre vielleicht etwas eleganter als mit einem eigenen Absatz.

Alles anzeigen 

Ich hätte gerne noch ein bißchen Feedback zu diesem Thema. Die Alternative, weil (noch) nicht
satzungsändernd und damit mit einfacher Mehrheit beschließbar wäre ein Arbeitsauftrag an
den AR, hierzu bis zur nächsten MV einen Vorschlag zu unterbreiten. Dann dauerts halt unter
Umständen noch ein Jahr bis zur Umsetzung. Dritte Möglichkeit ist natürlich, den Antrag vom
letzten Jahr leicht verändert nochmal zu stellen.

Beitrag von „Argo“ vom 12. August 2016, 08:34
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Man könnte den Antrag ja sowohl als auch formulieren. Gerade satzungsändernde Anträge sind
es immer etwas sensible.

Beitrag von „Veteran“ vom 12. August 2016, 11:49

Zitat von docfred 

Deshalb: Wichtige Themen vorziehen, selbstdarstellerisches Kleinklein und von Fans
eingebrachte "Dinglichkeitsanträge" nach hinten schieben.

Bierpreis wird bestimmt ein Thema.... 

Beitrag von „Exilfrange“ vom 12. August 2016, 11:56

Zitat von Chris 

Also für Auswärtige ist es egal, ob es Sonntag abend lang geht (wie letztes Jahr), oder
Donnerstag abend.
Einzig Freitag oder Samstag wäre da passend - aber da wird definitiv die
Teilnehmerzahl geringer sein.

stimmt so nicht ganz. Beim Sonntag ist der Montag im Arsch. Beim Donnerstag dagegen
Donnerstag + Freitag.
Aber ja, auch der Sonntag hat seine Tücken.

Beitrag von „soerenrudi“ vom 12. August 2016, 12:00
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Zitat von Veteran 

Bierpreis wird bestimmt ein Thema.... 

Ich hoffe doch! Sonst wirds dieses Jahr noch langweilig auf Twitter...

Beitrag von „Austa“ vom 30. August 2016, 10:02

Schade. Jetzt wird es vermutlich wieder nur um die aktuelle sportliche Lage gehen, um den
falschen Trainer, um die falschen Neuzugänge... und es wird nicht auf die Verfehlungen der
Vorstände und des AR in den letzten Jahren eingegangen und nüchtern geschaut, warum den
neuen Vorständen derzeit so die Hände gebunden sind.

Das ist zumindest meine Prognose für die JHV

Beitrag von „Fabbo“ vom 30. August 2016, 13:10

Ein Sieg im Spiel zuvor und es ist eh wieder alles Friede Freude Eierkuchen.

Beitrag von „Zühnigger“ vom 30. August 2016, 13:14

Tipp aus der Vergangenheit: Kasten Bier beruhigt die Lage vor Ort

Beitrag von „Karbbfm“ vom 30. August 2016, 13:16
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Und die Wienerle nicht vergessen.

Beitrag von „juninho“ vom 30. August 2016, 13:17

Zitat von Karbbfm 

Und die Wienerle nicht vergessen.

Die können wir uns nicht mehr leisten 

Beitrag von „König“ vom 30. August 2016, 13:35

Heute frisch eingetroffen. Die Antragsänderung finde ich aber gut und sinnvoll.

Beitrag von „regenbogenschaf“ vom 30. August 2016, 13:58

Zitat von Austa - FCN 

und es wird nicht auf die Verfehlungen der Vorstände und des AR in den letzten Jahren
eingegangen und nüchtern geschaut, warum den neuen Vorständen derzeit so die
Hände gebunden sind.

Die neuen Vorstände geben 500k für einen Gurkentrainer aus + verpflichten Alushi & Co für
teures Geld, ohne Leistung zu fordern, oder auf die Jugend zu setzen.
Hört sich für mich eher nach Inkompetenz, -als nach gebundenen Händen- an.
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Beitrag von „FCNNordkurve“ vom 30. August 2016, 14:07

Zitat von König 

Heute frisch eingetroffen. Die Antragsänderung finde ich aber gut und sinnvoll.

Die jhv Einladung?

Beitrag von „König“ vom 30. August 2016, 14:21

Zitat von FCNNordkurve 

Die jhv Einladung?

Jap, lag heute frisch bei mir im Briefkasten. 06.10.16 17:30 Einlass, 18:30 Eröffnung in der
Meistersingerhalle.

Beitrag von „mike81“ vom 30. August 2016, 16:03

Zitat von König 

Jap, lag heute frisch bei mir im Briefkasten. 06.10.16 17:30 Einlass, 18:30 Eröffnung in
der Meistersingerhalle.

Sehe ich genau so. Sinnvoller Antrag, dem ich zustimmen werde.

Wenigstens gibt das Mitgliedermagazin noch Grund zum Schmunzeln, indem es dem VFB ein
neues Wappen gibt (Seite 16).

28https://www.glubbforum.de/forum/thread/18559-mitgliederversammlung-2017/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18559-mitgliederversammlung-2017/


Beitrag von „Stevie-B1980“ vom 30. August 2016, 16:26

Zitat von mike81 

Sehe ich genau so. Sinnvoller Antrag, dem ich zustimmen werde.

Wenigstens gibt das Mitgliedermagazin noch Grund zum Schmunzeln, indem es dem
VFB ein neues Wappen gibt (Seite 16). 

Yep, das neue VfB-Wappen ist mir auch gleich ins Auge gesprungen 

Täusch ich mich, oder ist der Änderungsantrag nicht hier im Forum so (oder zumindest so
ähnlich) vorgeschlagen worden?

Beitrag von „mike81“ vom 30. August 2016, 16:41

Zitat von Stevie-B1980 

Yep, das neue VfB-Wappen ist mir auch gleich ins Auge gesprungen 

Täusch ich mich, oder ist der Änderungsantrag nicht hier im Forum so (oder zumindest
so ähnlich) vorgeschlagen worden?

Ich meine auch hier etwas dazu gelesen zu haben. War es nicht ein User mit einem Jimi Hendrix
Avatar?
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Noch was anderes: man kann ja Aufsichtsratskandidaten vorschlagen, d.h. ich kann jetzt zB. Dr.
Zitzmann vorschlagen ohne das er mir persönlich bekannt ist?

Beitrag von „Stevie-B1980“ vom 30. August 2016, 16:56

Zitat von mike81 

Ich meine auch hier etwas dazu gelesen zu haben. War es nicht ein User mit einem Jimi
Hendrix Avatar?

Noch was anderes: man kann ja Aufsichtsratskandidaten vorschlagen, d.h. ich kann
jetzt zB. Dr. Zitzmann vorschlagen ohne das er mir persönlich bekannt ist?

Isser denn (noch) Mitglied?

Beitrag von „Veteran“ vom 30. August 2016, 17:05

Zitat von mike81 

Ich meine auch hier etwas dazu gelesen zu haben. War es nicht ein User mit einem Jimi
Hendrix Avatar?

Noch was anderes: man kann ja Aufsichtsratskandidaten vorschlagen, d.h. ich kann
jetzt zB. Dr. Zitzmann vorschlagen ohne das er mir persönlich bekannt ist?

Ich weiß nicht ob er sich dank einer Einzelempfehlung zu einer Kandidatur hinreißen läßt.
Aber so eine Petition oder Unterschriftenliste a´la "Wir Mitglieder des FCN würden eine
Kandidatur von Hr. Zitzmann für den AR befürworten" hätte schon mehr Gewicht.
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Mitglied sollte er auf jeden Fall lang genug sein.

Beitrag von „Austa“ vom 30. August 2016, 17:14

Wie lautet denn der Antrag? Hab meinen Brief noch nicht bekommen...

Beitrag von „König“ vom 30. August 2016, 17:23

Zitat von Austa - FCN 

Wie lautet denn der Antrag? Hab meinen Brief noch nicht bekommen...

Extra für dich, Austa:

Zitat 

§20 Jahresabschluss

1. Der Vorstand hat den Jahresabschluss und den Lagebericht für das Geschäftsjahr
unter
Beachtung der Grundsätze ordnungsgemäßiger Buchführung innerhalb von vier
Monaten nach Geschäftsjahresende aufzustellen.

Vorschlag zur Änderung:

1. Der Vorstand hat den Jahresabschluss mit einer erläuterten Bilanz, einer Gewinn-
und Verlustrechnung sowie den Lagebericht des Vereins
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unter Beachtung der Grundsätze ordnungsgemäßer Buchführung bis zwei Wochen vor
der ordentlichen Mitgliederversammlung (Jahreshauptversammlung),
spätestens jedoch vier Monte nach Geschäftsjahresende aufzustellen und für alle
Mitglieder zugänglich zu machen.
Die vorgenannten Unterlagen sind auf der Geschäftsstelle des Vereins auszulegen und
dürfen von den Mitgliedern gegen Vorlage des Mitgliedsausweises
und eines Personaldokuments (Perso/Reisepass) auf der Geschäftsstelle eingesehen
werden.
Auf Wunsch eines Mitglieds werden diese o.g. Unterlagen auf dessen Kosten zugesandt.

Alles anzeigen 

Unterstrichen sind die Änderungen.

Beitrag von „Austa“ vom 30. August 2016, 17:27

Zitat von König 

Extra für dich, Austa:

Unterstrichen sind die Änderungen.

Super, danke.

Klingt wirklich sehr vernünftig :hoch:

Beitrag von „FCNNordkurve“ vom 30. August 2016, 17:39
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Hab bisher noch nichts im Briefkasten, könnte jemand die Tagesordnung und die Anträge mal
reinstellen?

Beitrag von „König“ vom 30. August 2016, 17:41

Zitat von FCNNordkurve 

Hab bisher noch nichts im Briefkasten, könnte jemand die Tagesordnung und die
Anträge mal reinstellen?

Es ist nur dieser eine Antrag bisher.

Beitrag von „Veteran“ vom 30. August 2016, 18:25

Der Antrag klingt für mich sehr vernünftig und schlüssig.
Gibt aus meiner Sicht nichts was dagegen spricht.

Dumm nur das die Hürde für solche Änderungen vor nicht allzu langer Zeit verdammt hoch
gelegt wurden.

Beitrag von „Matthias77“ vom 30. August 2016, 18:49

In England soll man bekanntlich auf jeden Scheiß wetten können. Vielleicht findet sich ein
Wettbüro für folgendes:
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Ein Vorschlag:
Wann (Stunde:Minute:Sekunde/Findet nicht statt) ist nach der offiziellen Eröffnung der
Jahreshauptversammlung 2016 des 1.FC Nürnberg,
folgender mündlicher Einwurf, ob sinngemäß, o. inhaltlich ähnlich, aus dem anwesenden
Mitgliederpublikum, zumindest deutlich zu hören:

"Dei Neia (Aktueller Vorstand) kenners a ned bessa wei die Aldn (Ehem. Vorstand) !"

Beitrag von „Glubberer_69“ vom 30. August 2016, 19:24

Zitat von Veteran 

Der Antrag klingt für mich sehr vernünftig und schlüssig.
Gibt aus meiner Sicht nichts was dagegen spricht.

Dumm nur das die Hürde für solche Änderungen vor nicht allzu langer Zeit verdammt
hoch gelegt wurden.

Nö, ist im BGB verankert...

https://www.gesetze-im-internet.de/bgb/__33.html

Beitrag von „Argo“ vom 30. August 2016, 19:27

Diese Vorschrift ist per Satzung abdingbar und damit ist dieser Einwand nicht so
durchschlagend
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Beitrag von „Glubberer_69“ vom 30. August 2016, 19:57

Zitat von Argo 

Diese Vorschrift ist per Satzung abdingbar und damit ist dieser Einwand nicht so
durchschlagend

mea culpa

Stimmt, hatten wir schon mal...

https://www.gesetze-im-internet.de/bgb/__40.html

Beitrag von „sitzplatzFANATIKER“ vom 31. August 2016, 01:37

Wurde diesen Schaumschläger, diesen Möchte-gern-Finanzchef, diesen Herrn Woy nicht in der
vorjährigen JHV die Entlastung verweigert?

Was ist daraus geworden?

Und was ist das für ein Bilanzrecht, welches einem von gut bestellten Feldern schwadronieren
lassen kann, obwohl der ganze Verein finanziell dem Tode nahe war?
Warum hat das keiner bemerkt? Kein Aufsichtsrat, keiner, der die Fähigkeit besitzt, Bilanzen
lesen zu können?

Warum konnte Woy jahrelang sein hanebüchenes Finanzgebaren durchziehen? Konnte er die
Finanzbilanz des FCN so gut manipulieren, dass keiner es bemerkte?
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Oder lässt das deutsche Bilanzrecht solch weitreichende Interpretationen eines finanziellen
Status quo des Vereins zu?

Was ist das für ein Finanzchef, welcher nicht einen Cent in Rückstellungen für die Rückzahlung
der NLZ-Anleihe bereit hält?

Solch ein Mensch müsste mit Schimpf und Schande, geteert und gefedert aus der Stadt verjagt
werden - oder noch besser, ihn in Regress nehmen.

Darum, wie geht es weiter mit dem Schuldigen Herrn Ralf Woy?

Beitrag von „juninho“ vom 31. August 2016, 09:21

Zitat von sitzplatzFANATIKER 

Wurde diesen Schaumschläger, diesen Möchte-gern-Finanzchef, diesen Herrn Woy nicht
in der vorjährigen JHV die Entlastung verweigert?
Was ist daraus geworden?

Nichts. Ebenso wie bei Bader ist unser AR-Vorsitzender der Meinung, dass man es dabei
belassen sollte.

Beitrag von „Maddin“ vom 31. August 2016, 09:26

Hätte man den Passus mit dem Zusenden der Unterlagen nicht rauslassen können? Das wird
garantiert zerpflückt werden. Ohne diesen Schlusssatz gebe ich dem Antrag gute Chancen.
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Beitrag von „König“ vom 31. August 2016, 09:32

Zitat von juninho 

Nichts. Ebenso wie bei Bader ist unser AR-Vorsitzender der Meinung, dass man es dabei
belassen sollte.

Finde ich nicht. Gerade für auswärtige Mitglieder wäre das eine super Sache. Wird 1ü0%ig
unterstützt.

Beitrag von „Argo“ vom 31. August 2016, 09:54

man kann ja dann in der JHV den Antrag stellen, dass über diesen Antrag ohne den Passus
"Versand" abzustimmen ist, wenn der ursprünglich Antrag nicht durchgeht.

37https://www.glubbforum.de/forum/thread/18559-mitgliederversammlung-2017/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18559-mitgliederversammlung-2017/

